

CONCARNEAU CITOYENNE ET PARTICIPATIVE À LA RENCONTRE DES HABITANTES ET DES HABITANTS : DEUX TEMPS FORTS POUR CONSTRUIRE ENSEMBLE L'AVENIR DE CONCARNEAU.

La liste Concarneau Citoyenne et Participative (CC&P) poursuit sa démarche de co-construction d'un projet municipal démocratique, écologique et solidaire, en allant à la rencontre des Concarnoises et des Concarnois. Deux rendez-vous sont proposés la semaine du 27 octobre, pour dialoguer, imaginer et bâtir collégialement des solutions concrètes pour Concarneau.

Réunion publique à Kérandon · Mardi 28 octobre à 18h30, école de Kérandon

La liste Concarneau Citoyenne & Participative invite les habitantes et les habitants du quartier de Kérandon, et plus largement toutes les Concarnoises et tous les Concarnois, à une réunion publique de travail autour de la question : « Quels projets pour le quartier de Kérandon ? ». Ce temps d'échange ouvert à toutes et tous sera l'occasion de réfléchir collectivement à l'avenir du quartier : aménagements urbains, mobilités, vie de quartier, démocratie participative, etc. Chacun et chacune pourra partager son avis, ses idées, sa vision pour construire ensemble un projet cohérent, inclusif et durable.

Atelier public sur l'énergie · Mercredi 29 octobre de 18h30 à 21h30, Maison des Associations

Le lendemain, le collectif propose un atelier public sur le thème de l'énergie, dans le cadre de sa démarche de construction collective d'un programme municipal. Les habitantes et les habitants seront invités à participer à une enquête collective sur leurs usages et leurs difficultés face à l'énergie à Concarneau : trop froid l'hiver, trop chaud l'été ; voiture devenue trop chère ; factures qui explosent ; ... Autant de constats qui appellent des réponses collectives, concrètes et locales.

Cet atelier ouvrira une série de trois autres rencontres, pour analyser, imaginer et converger vers des propositions d'actions à mettre en œuvre ici et maintenant, et à intégrer au futur programme de CC&P.

Les prochaines étapes :

- Vendredi 14 novembre (18h - 21h) : atelier de décryptage du sujet avec des témoins ;
- Mardi 25 novembre (18h - 21h) : atelier d'imagination de propositions et d'actions ;
- Jeudi 11 décembre (18h - 21h) : atelier de convergence des propositions.

À travers ces initiatives, Concarneau Citoyenne et Participative affirme sa volonté d'un dialogue permanent avec la population, convaincu que l'avenir de Concarneau doit se construire avec celles et ceux qui y vivent. Informer, débattre, agir ensemble : c'est ainsi que se tisse une ville plus juste, plus démocratique et plus vivante.

PLUS D'INFORMATIONS

[Site internet](#) · [Instagram](#) · [Facebook](#)

CONTACT MÉDIAS

contact@concarneau-citoyenne-participative.bzh